## 平成27年度 ひたちメディア探険少年団 第3回活動

日時:平成27年7月12日(日)

10:00~12:00

場所: JWAY制作室

はじめに、記事の書き方について学習しました。



## 第3回活動 「記事の書き方」 ~かみね動物園の取材記事を 書いてみよう~



## かみね動物園を取材して(団員の取材記事より)

- □ペンギンは、えさを投げるとすごいスピードで 取りに行って食べる。(深作小都)
- □動物園にはたくさんの動物がいて、飼育員の人 の大変さがよくわかった。(白石菜緒)
- □一番心に残ったことはゾウの取材。観光少年団 の人たちが集中してそうじをしていたのがすご いと思った。(島田羽海)
- □ペンギンはえさをもらうじゅんびをする。のど につまらないように頭から食べる。(鈴木伽奈)
- □はじめてゾウの部屋に入った。しいく員さんに ゾウのキバのことなどを教わった。(飛田苺佳)
- □3mのヘビにさわった。頭がかたく体がやわらかい。骨も皮もすごく長い。(井坂友輔)
- □ゾウのキバを見たことが一番心に残った。キバはあぶないので手カギを使って切ると教わってびっくりした。(飛田いぶき)
- □参加できなくて残念。校外学習について書く。 (梅垣愛美)

## 昨年のビデオをみる





ビデオを見て、昨年の活動のようすやビデオの 作り方がよくわかりました。